

nacionales, y se dispone a dejar su administración en manos de los trabajadores. Es una medida de enorme alcance antiimperialista nacional-revolucionario, esta medida requiere un apoyo unánime del pueblo y particularmente de la clase obrera.

La CTM unida es el factor más importante para la unidad completa del proletariado y para la unión del pueblo. La división de la CTM representa un retroceso en el camino de la unidad y retarda la formación del Frente Popular. La CTM ha influenciado el movimiento obrero y popular de la América Latina y al movimiento de organización industrial que encabeza Lewis en los Estados Unidos y en el cual participan activamente nuestros camaradas, los comunistas norte-americanos. La división de la CTM ha despertado suspicacias entre los líderes del Comité de Organización Industrial.

Todas las actividades políticas han empezado a girar sobre la renovación del poder ejecutivo. Se manifiestan confusión y antagonismo entre los grupos políticos, lo que es muy posible conduzca a una lucha faccional de las fuerzas progresistas alrededor de personas, la clase obrera dividida, no estaría en condiciones de contribuir a evitar esa lucha, sino que podría ser arrastrada y mezclada en ella. Una situación así sería nefasta y ofrecería excelentes oportunidades a la reacción, para reorganizarse, unificar sus fuerzas e intentar por todos los medios la reconquista del poder.

Si la agudización de la lucha de la reacción mexicana por el poder coincide con la guerra, el movimiento reaccionario de nuestro país podría alcanzar proporciones insospechadas y llegar hasta un movimiento armado semejante a la rebelión fascista española.

Existe una garantía de triunfo del pueblo sobre sus enemigos, y es la unión del pueblo mismo en un amplio frente nacional. En la formación del frente nacional la clase obrera es el factor decisivo. La clase obrera para jugar ese papel tiene que estar unida, al menos por lo que se refiere a las mayorías organizadas en la CTM.

El Partido Comunista debe disponerse a hacer todas las concesiones y aceptar todos los sacrificios necesarios para conseguir la unidad. Este es el sentido de nuestra palabra de orden: UNIDAD A TODA COSTA.

Las causas de la división y los errores de nuestro partido.

La división es el resultado de un conjunto de factores, entre ellos numerosas faltas cometidas por algunos dirigentes de la CTM; violaciones al estatuto, anulación de la democracia sindical, métodos dictatoriales de dirección, monopolio de los puestos y comisiones por un grupo cerrado, supeditación de las organizaciones a funcionarios y políticos, frenamiento de las lu-